

Religión

Suiza es un país cristiano, pero muchas personas tienen otras creencias religiosas. Se garantiza la libertad religiosa y las escuelas públicas son neutras en temas de religión.

Religión y Estado

Suiza es un país cristiano. Cada cantón decide sobre la relación entre la religión y el Estado. En la mayoría de los cantones, las iglesias cristianas están reconocidas oficialmente.

El cantón del Jura reconoce a la Iglesia católica romana y a la Iglesia evangélica reformada (protestante). Esto significa que el Estado les da ciertos derechos y deberes.

Por ejemplo, pueden recaudar impuestos de sus miembros.

Las comunidades religiosas del cantón del Jura

En el cantón del Jura, la mayoría de la población es católica romana (53%).

También hay otros cristianos (7%) y musulmanes (2,5%).

El 16% de la población se declara sin religión (según datos estadísticos de 31/12/2022).

Libertad religiosa

La Constitución suiza garantiza la libertad religiosa. Toda persona tiene derecho a practicar y expresar su religión. Nadie puede ser obligado a pertenecer a una comunidad religiosa o a participar en actividades religiosas.

Todas las personas tienen derecho a reunirse para celebrar rituales religiosos y festividades. No se debe discriminar a ninguna persona por motivos de religión o creencias.

Religión y escuela

La escuela pública obligatoria es neutra desde el punto de vista religioso, pero se pueden enseñar temas religiosos.

El curso "Ética y culturas religiosas" (Éthique et cultures religieuses) en la escuela permite descubrir las diferentes religiones y los valores humanistas y religiosos.

Algunas comunidades religiosas ofrecen su propia educación religiosa.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/el-canton-del-jura/religion